

BÜRGERMEISTER  
DER LANDESHAUPTSTADT SALZBURG



DR. HEINZ SCHADEN

5024 SALZBURG, 4.9.2017  
SCHLOSS MIRABELL

**Verfügung**

des Bürgermeisters, mit der die Verfügung betreffend die Bestellung von Wahlleitern zur Wahl des Gemeinderates und des Bürgermeisters und einer allfälligen engeren Wahl des Bürgermeisters Bestellung von Wahlleitern geändert wird

Aufgrund § 97 der Salzburger Gemeindewahlordnung 1998 - S.GWO wird verfügt:

Als in der Reihenfolge dritter Stellvertreter des Gemeindewahlleiters wird Mag. Franz Schefbaumer bestellt.

Die Verfügung vom 30.10.2013 (Zahl MD/00/58786/2013/003) betreffend die Bestellung von Wahlleitern zur Wahl des Gemeinderates und des Bürgermeisters am 9.3.2014 und einer allfälligen engeren Wahl des Bürgermeisters am 23.3.2014 wird somit wie folgt geändert:

Im Abschnitt mit der Bezeichnung „und als Stellvertreter des Gemeindewahlleiters in folgender Reihenfolge“ wird nach der Wortfolge „2. Mag. Markus Graf“ die Wortfolge angefügt:

„3. Mag. Franz Schefbaumer“

Der Bürgermeister:

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke, positioned over the text 'Der Bürgermeister:'.